

Une fois de plus, le gouvernement veut reculer l'âge du départ en retraite et baisser les pensions du plus grand nombre. Alors que nombre de salariés licenciés n'ont plus de boulot avant 60 ans et que pour les jeunes, c'est la précarité généralisée. C'est un recul énorme.

Les salariés de la RATP l'ont bien compris. Ils ont fait grève massivement et à quelques milliers ont obligé le gouvernement à changer de ton. Rien n'est réglé mais des millions de travailleurs peuvent faire battre le gouvernement en retraite.